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e v a r  n o ç õ e s  d e  Lc i d a d a n i a  a  
estudantes da zona 

rural. Foi com esse intuito 
que ocorreu, na segunda-
feira (4/9), a aula inaugural 
do projeto Falando Direito, 
na Escola Municipal Buriti, 
localizada no distrito Vila 
Aparecida, a cerca de 50 km 
do centro de Cáceres. 
 A iniciativa é uma 
parceria entre Associação dos 
Juízes Federais do Brasil 
( A J U F E ) ,  o  I n s t i t u t o  
Brasileiro de Educação em 
Direitos e Fraternidade 
(IEDF), a Câmara Municipal 
e a prefeitura de Cáceres, e 
tem como objetivo levar 
noções de cidadania às 
crianças e adolescentes das 
regiões mais afastadas do 
p e r í m e t r o  u r b a n o  d o  
município.   

Estudantes do oitavo e 
nono ano lotaram uma das 
salas da escola para assistir a 
aula inaugural, que foi 
proferida pela juíza federal 
Ana Lya Ferraz. O tema da 
conversa com a garotada foi 
cidadania e internet.  

"Hoje, a noção de 

cidadania não pode ser 
separada da cidadania digital. 
Porque no nosso convívio 
social, nos dias atuais, ela 
ultrapassa o convívio físico, e 
entra dentro do mundo 
virtual, em que uma palavra 
atinge milhões pessoas", 
destaca a juíza. 

Ela ressalta que a 
missão do Falando Direito é 
fazer com que crianças e 
adolescentes compreendam 
que o respeito ao próximo 
d e v e  s e r  o b s e r v a d o ,  
"independentemente do 
c o n v í v i o :  s e j a  e l e  
público/físico, seja ele no 
ambiente virtual. 

É mostrar que do outro 
lado da tela existe um ser 
humano", disse.  

Já o presidente da 
Câmara de Cáceres, vereador 
L u i z  L a n d i m  ( P V ) ,  
acrescenta que é fundamental 
o  P o d e r  L e g i s l a t i v o  
participar de projetos como 
esse. 

Ele entende que, para 
além de criar leis e fiscalizar 
as ações do Executivo, 
t a m b é m  é  f u n ç ã o  d o  
parlamento promover a 

cidadania à população 
cacerense.    

"É importante trazer o 
projeto para o Distrito de Vila 
Aparecida, porque esses 
jovens possam, talvez, ter 
menos acesso a esse tipo de 
informação. 

Então fico feliz do 
Legislativo estar junto com o 
Judiciário e o Executivo, 
levando conhecimento e 
c i d a d a n i a  p a r a  e s s a  
juventude", disse Landim.  

A aula inaugural do 
Falando Direito ocorreu em 

formato híbrido (online e 
presencial). No modo online, 
participaram do evento o 
presidente da Ajufe, Nelson 
Gustavo Mesquita Ribeiro 
Alves; o ministro do Superior 
Tribunal de Justiça (STJ), 
Reynaldo Soares da Fonseca; 
e a presidente do Instituto 
Brasileiro de Educação em 
Direitos e Fraternidade 
(EIDF, Sandra Taya.  

J á  n o  m o d o  
presencial, além da juíza 
federal Ana Liy Ferraz e o 
presidente da Câmara, Luiz 
Landim, participaram da aula 
inaugural, o vice-prefeito de 
Cáceres, Odenilson José da 
Silva; o vereador Rubens 
Macedo (PRTB), e a diretora 
da Escola Buriti, Sebastiana 
Aparecida Souza Nunes.   

Ao todo, o projeto 
contará com mais 14 aulas de 
noção de cidadania aos 
alunos e alunas da Escola 
Buriti.  Essa será a segunda 
turma que o projeto está 
formando. 

A primeira foi de 
alunos da Escola Municipal 
Vitória Régia. As aulas 
ocorreram ao longo de um 
mês, no plenário da Câmara 
Munic ipa l ,  no  Cen t ro  
Histórico da Cidade.  

Câmara 
emAção

FALANDO DIREITO

Câmara e Justiça Federal levam cidadania  
 para estudantes da zona rural de Cáceres 

A aula inaugural ocorreu em formato híbrido e trabalhou o tema cidadania e internet

Por Marcio Camilo/Sec.Imp. Câmara Mun. Cáceres 
Foto: CMC 
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EDITORIA

PONTO FACULTATIVO
Em virtude do feriado nacional do Dia da 
Independência do Brasil (7 de Setembro), 
nesta sexta-feira (8) será ponto facultativo 
nas repartições públicas do Estado de Mato 
Grosso. O decreto foi assinado pelo 
governador Mauro Mendes. Segundo o 
documento, o ponto facultativo não se 
aplica aos plantões e atividades de caráter 
essencial do Governo do Estado, como 
saúde e segurança pública. As atividades 
retornam normalmente na segunda-feira 
(11). A exemplo do Estado, a prefeita Eliene 
Liberato também decretou ponto 
facultativo em Cáceres. 

PÉROLAS DE LULA
Na contramão da Constituição Federal, o 
presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
defendeu nesta terça-feira (5) que os votos 
dos ministros do Supremo Tribunal Federal 
(STF) sejam secretos, para evitar 
“animosidades”. A declaração foi durante o 
programa semanal Conversa com o 
Presidente, transmitido pelo Canal Gov, 
Lula disse: “A Suprema Corte decide, a 
gente cumpre, é assim que é. Eu, aliás, se eu 
pudesse dar um conselho, [seria] o seguinte: 
a sociedade não tem que saber como é que 
vota o ministro da Suprema Corte. Acho que 
o cara tem que votar e ninguém precisa 
saber, votou a maioria, cinco a quatro, seis a 
quatro, três a dois, não precisa ninguém 
saber. Apesar da declaração, o petista não 
explicou como seria o novo modelo de 
votação da Corte para que a sociedade não 
soubesse como votou cada ministro.  

IMPOSTO SINDICAL
O STF formou maioria pela volta da 
obrigatoriedade do imposto sindical, 
descontada dos salários dos trabalhadores. 
Dos 11 ministros do Supremo, sete votaram 
a favor da volta do imposto, defendida por 
ministros do governo Lula (PT) sob o 
argumento de seria positiva para os 
sindicatos. Polêmica ainda envolve 
políticos, sindicalistas e especialistas em 
Direito Tributário. O imposto sindical fora 
derrubado pelo Congresso Nacional, em 
2017, com a reforma trabalhista do governo 
Temer (MDB), que deixou a decisão do 
pagamento da taxa a critério do trabalhador, 
podendo ser descontada de seu salário, 
apenas com a sua aprovação.  

SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA
O Decreto nº 549, baixado pela prefeitura de 
Cáceres, tem dado o que falar. Por causa da 
estiagem, os moradores estão proibidos de 
utilizar da água fornecida pelo Município 
para abastecimento e substituição de água 
de piscinas, lavagem de fachadas, calçadas, 
pisos, muros e veículos com o uso de 
mangueiras, utilização de lava jatos de uso 
doméstico. De acordo com o documento 
essas ações preventivas são necessárias ante 
a previsão de ausência de precipitação 
pluviométrica nos próximos meses, uma 
vez que a iminência de várias famílias 
serem dire tamente  afe tadas  pelo  
exaurimento hídrico, podendo obrigar o 
poder público municipal a contrair despesas 
extraordinárias e não suportadas até o fim 
do período de estiagem. O edital foi 
assinado no dia 21 de agosto e publicado no 
Diário Oficial nesta terça-feira, 5. O decreto 
é embasado pelo art. 1º da Lei nº 9.433/1997 
que assegura, em situações de escassez, o 
uso prioritário dos recursos hídricos é o 
consumo humano e a dessedentação de 
animais e tem o parecer da Coordenadoria 
Municipal de Proteção e Defesa Civil. 

“Naquele tempo, Jesus desceu a Cafarnaum, 
cidade da Galileia, e aí ensinava-os aos 
sábados. As pessoas ficavam admiradas com o 
seu ensinamento, porque Jesus falava com 
autoridade. Na sinagoga, havia um homem 
possuído pelo espírito de um demônio impuro, 
que gritou em alta voz: 'Que queres de nós, 
Jesus Nazareno? Vieste para nos destruir? Eu 
sei quem tu és: tu és o Santo de Deus!'” (Lucas 
4,31-34). 
 

Meus irmãos e minhas irmãs, na casa 
da Palavra — porque é a sinagoga, esse lugar 
privilegiado de meditação e de vivência da 
Palavra de Deus — havia um homem 
possuído. 

Um alerta para todos nós, porque o 
demônio é frequentador dos nossos lugares 
sagrados, ele é ladrão da Palavra de Deus. O 
próprio Evangelho diz que ele veio para 
roubar, ele é ladrão da Palavra e está à espera 
de quando ela é semeada nos nossos corações 
para roubá-la. 

A sinagoga, como eu disse, era um 
lugar da escuta da Palavra de Deus, e, mesmo 
assim, aquele homem estava possuído não 
pela Palavra, mas pelo demônio. 

Já pensou quantas vezes nós saímos de 
uma missa, de uma pregação, de um grupo de 
oração e não guardamos a Palavra de Deus? 
Da porta para fora, não recordamos mais qual 
foi o Evangelho proclamado. É uma chamada 
de atenção para que nós, neste mês de 
setembro, sobretudo, possamos dar à Palavra 
de Deus um lugar privilegiado (não só 
fisicamente, com a Bíblia aberta, entronizada 
nas nossas casas), mas dentro do nosso 
coração, um espaço dentro de nós para o 
acolhimento dela. 

Que nós, neste mês de setembro, 
sobretudo, possamos dar à Palavra de Deus um 
lugar privilegiado 

É interessante que o demônio faz uma 
profissão de fé muito mais completa que 
muitas das nossas convicções religiosas. O 
demônio sabe que Jesus é o Nazareno, que Ele 
veio para destruir os demônios — o mal — , e 
que ele é o Santo de Deus. Três afirmações 
densas e fortes sobre a identidade de Jesus. 

Quantos elementos saem da profissão 
de fé do diabo, mas mesmo tendo fé e sabendo 
quem era Jesus, o diabo não O ama, o diabo 
não O serve. E, aqui, está o ponto: não basta ter 
fé, é preciso amar a Deus, é preciso obedecer 
os Seus mandamentos, é preciso amar o 
próximo. 

A nossa fé se tornaria diabólica se nós 
não amássemos a Deus e o nosso próximo. 
Sem amor podemos estar até corretamente 
teológicos em nossos discursos, podemos ser 
liturgicamente impecáveis nas nossas 
celebrações, podemos ser guardiões da 
doutrina e da moral, mas não viveremos Cristo 
concretamente. Porque Cristo é a Palavra 
encarnada, Ele é um fato. 

Por isso Jesus cala aquela profissão de 
fé diabólica e liberta aquele homem para um 
culto agradável a Deus. A Palavra diz que 
aquele homem caiu ao chão. Justamente, 
aquele homem vai ao chão para depois ser 
levantado pela graça de Deus, apoiar-se em 
Sua graça e ser, de fato, um seguidor de Cristo, 
um ouvinte da Palavra, um guardador da 
Palavra de Deus. 

Sobre todos vós desça a bênção do 
Deus Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito 
Santo. Amém!

Padre Donizete Ferreira - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova. 
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Hoje 7 de setembro, dia da 
Independência do Brasil, data marcante 
para a história da nossa terra, mas que 
para muitos não passa de mais um 
feriado. Data que já foi festejada em 
grande estilo com desfiles onde era 
promovido verdadeiros congraçamento 
entre o povo e as autoridades, onde as 
escolas, entidades, instituições, 
sindicatos se apresentavam com faixas, 
cartazes ressaltando a cultura e expondo 
de forma vibrante o seu amor por sua 
terra e em contrapartida assistidos por 
um grande público que paravam em 
frente a televisão ou mesmo nas ruas 
referenciando a data. Hoje, porém, tudo 
mudou.Será que falta patriotismo? 
Amor? Respeito? Civismo? Puxando na 
memória e não faz muito tempo o Hino 
Nacional era executado e cantado na 
entrada e saída da escola, e agora o que 
aconteceu? Será que está em desuso ou 
foi esquecido num canto qualquer? 
Porque? Será que foi o tempo em que o 7 
de setembro era um acontecimento 
histórico, no qual a sociedade revelava o 
respeito. 

Enfim, o que se vê hoje dá a 
impressão que a data não tem a mesma 
importância de antes, ou podemos 
questionar que toda essa mudança a 
passos lentos durante a história o povo 
foi  acordando diante de tanto 
desmandos, corrupções, falta de 
investimentos na saúde, educação, 
segurança, escândalos como o caso dos 
sanguessugas, do mensalão, da Sudam, 
anões do orçamento e muitos outros 
cometidos por políticos sem escrúpulos 
que deveriam ser representantes e 
defensores número 1 do povo, mas que 
ao contrário macularam a imagem do 
Brasil e caíram em descrédito total do 
povo. 

Povo esse que labuta oito horas 
por dia, trinta dias no mês, de sol a sol 
para tentar sustentar sua família com o 
mísero salário mínimo, que não tem 
saúde, não tem educação, não tem 
segurança, porque os governantes 
fecham os olhos e agem em benefício 
próprio se esquecendo que é esse mesmo 
povo que elege cada representante e que 
agora acordou e sai as ruas para cobrar 
melhores condições de trabalho, 
melhores salários, respeito, dignidade, 
emprego, segurança, saúde, talvez esteja 
aí a resposta, o povo cansou de exaltar a 
pátria, exaltar sua terra quando os que 
administram, quando os que tem o poder 
simplesmente cruzam os braços 
enquanto o povo passa fome e vivem em 
condições humilhantes. 

Comemorar que independência 
quando a grande massa da população 
brasileira é dependente de melhor renda 
distribuída, 30% da população abaixo da 
linha de pobreza, dependentes da 
Educação que incide a precariedade mais 
que perversa aos mais pobres, 
dependentes de saúde que não consegue 
atender com qualidade e dignidade uma 
grande parte da população, que muitas 
vezes não tem condições sequer de 
marcar uma consulta ou quando 
consegue em muitos casos demora 
meses para sua efetivação e mais 
dependentes. . .  Da cega just iça 
extremamente morosa e de difícil acesso 
para os mais pobres, aplicando penas aos 
ladrões de galinha e absolvendo os 
saqueadores do erário público, com 
defensorias públicas ainda bastante 
insuficientes e com inúmeros privilégios 
para quem tem dinheiro... O grito do 
povo hoje é a favor da independência 
dessa política corrupta.... Independência 
ou paramos o Brasil! 

Rosane Michels - Dir. Presidente / Editora - MTB 0003117/MT

E-mail: correiocacerense@hotmail.com
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Editorial

Reserve, em sua vida, um lugar 
especial para a Palavra de Deus 

Grito da Independência... 
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em seu pronunciamento, a 
importância do civismo e da 
independência. “Nossa liberdade 
começa pelo civismo, por nossos 
atos e comportamentos. O 
civismo é respeitar o direito dos 
outros, é respeitar o trânsito, os 
espaços públicos e o meio 
ambiente. Se praticarmos o 

O desfile encerra as 
comemorações da Semana da 
Pátria, aberta em Cáceres na 
Sexta-feira (1), com acendimento 
da pira do Fogo Simbólico e 
hasteamento da Bandeira do 
Brasil na Praça Barão do Rio 
Branco, oportunidade em que a 
prefeita Eliene Liberato destacou 

Militar também vai atuar no 
local visando garantir a ordem e 
segurança pública. 

Nesse contexto, com 
o b j e t i v o  d e  g a r a n t i r  a  
tranquilidade da comemoração, 
a prefeitura promoveu a 
interdição de algumas ruas que 
dão acesso à Avenida onde 
acontece o desfile. As vias serão 
liberadas logo após o término. 
Todos são convidados a 
prestigiar o evento.  

civismo teremos uma cidade 
melhor, mais limpa, sem conflitos 
e violência.

O civismo precisa ser 
trabalhado em cada família, em 
cada escola, em cada local de 
t r a b a l h o  e  e s p a ç o  d e  
convivência”, concluiu. Durante 
todo o desfile, controladores de 
acesso, agentes da mobilidade, 
entre outros profissionais vão 
trabalhar na organização e 
segurança do evento. A Polícia 

 desfile Cívico será Orealizado nesta quinta-
feira, 7 de setembro, em 

comemoração aos 201 anos da 
Independência do Brasil. Como 
ocorre tradicionalmente, o evento 
será na avenida 7 de setembro, 
com início previsto para as 7h 30. 
A expectativa é de grande 
público, além dos mais de 2.500 
participantes, a presença da 
população dará o colorido 
especial a data. 

O r g a n i z a d o  p e l a  
Prefeitura de Cáceres e Comissão 
Municipal de Civismo, nesta 
edição 39 agremiações estarão na 
a v e n i d a ,  s e n d o  e s c o l a s ,  
instituições civis e militares. A 
abertura mantendo a tradição será 
realizada pela Banda do Exército 
do 66º Batalhão de Infantaria 
Motorizado. 

O secretário de educação, 
Fransérgio Rojas Piovesan, 
explicou que o desfile obedecerá 
a uma ordem cronológica de 
escolas, instituições civis, 
finalizando com desfile militar a 
pé e motorizado. 

momento da fuga, o suspeito 
saiu do carro e correu para um 
matagal ,  abandonando o 
veículo com os tabletes de 
entorpecentes.

Poster iormente ,  os  
militares levaram o automóvel 
para a base do Gefron, onde 
f i ze ram uma v i s to r i a  e  
encontraram a droga em galões 
no porta-malas.  

O condutor do veículo 
conseguiu fugir,  mas as 
diligências continuam para 
localizar o suspeito. Qualquer 
informação que levem ao 
paradeiro do condutor pode ser 
comunicada através do número 
0800 646 1402. 

O prejuízo ao crime foi 
avaliado em R$ 1,9 milhões.  

s  ações repressivas Aexecutadas pelo Grupo 
Especial de Segurança de 

Fronteira (Gefron) na fronteira 
entre Mato Grosso e Bolívia 
resultaram na apreensão de 85 kg 
de drogas divididas em pasta 
base, cocaína e maconha. A 
ocorrência foi registrada nesta 
terça-feira (05), quando policiais 
do Canil Integrado de Fronteira 
( C a n i l F r o n )  f a z i a m  
patrulhamento na BR-070, na 
divisa entre o Brasil e a Bolívia. 

Na rodovia, eles emitiram 
sinais luminosos de ordem de 
parada a um Volkswagen Gol, de 
cor branca, no entanto, o 
condutor desobedeceu, sendo 
empregado o acompanhamento 
tá t ico .   Em determinado 

 Carreta Missionária, que Aanda por todo Brasil ,  
levando uma série de 

a t e n d i m e n t o s  g r a t u i t o s ,  
principalmente na área da saúde, 
chegou em Cáceres nesta quarta-
feira (6). A Carreta Missionária que 
pertence à Junta de Missões 
Nacionais (JMN), da Convenção 
Batista Brasileira (CBB), foi trazida 
a  C á c e r e s  e m  r a z ã o  d o  
reconhecimento da Matriz da Igreja 
Batista ao trabalho desenvolvido 
p e l a  c o m u n i d a d e  l o c a l ,  
especialmente pela execução do 
projeto DOAR E AMAR. 

Com a parceria de setores da 
prefeitura de Cáceres, Secretaria de 
Obras e Secretaria de Saúde, estão 
sendo disponibilizados vários 
serviços que incluem consulta 
médica, atendimento odontológico, 
orientação nutricional, psicológica, 
atendimento com enfermeiros e 
biomédicos, além de outros serviços. 
Na programação ainda estão 
previstos: momentos de celebração e 

adoração, culto de celebração da 
Independência no dia 07 de 
setembro e feira culinária no sábado, 
dia 09.  O Pastor Anderson José das 
Neves Ribeiro da Igreja Batista no 
bairro Jardim Pe. Paulo, onde a 
carreta está instalada, enfatiza que a 
oferta de atendimento nas diversas 
áreas, saúde física e mental, social e 
religiosa almeja ser, para a 
comunidade, um momento de 
comunhão com Deus, “essa é a visão 
da Igreja” completa o Pastor. 

O s  a t e n d i m e n t o s  e m  
Cáceres ocorreram até o próximo 
domingo (10), em horário comercial, 
na Carreta que está estacionada 
próximo a Igreja Batista, localizada 
na Rua das Margaridas, nº 50 no 
bairro Jardim Pe. Paulo. 
Sobre o Projeto DOAR E AMAR - 
O Projeto doar e amar desenvolvido 
pela Igreja Batista do Jardim 
completa 2 anos, teve seu início no 
período da pandemia, inspirado pelo 
texto bíblico  em Proverbio 11:25 “ 
O generoso sempre prosperará; 

quem oferece ajuda ao necessitado, 
conforto receberá”, atualmente 
atende e dá assistência a cerca de 40 
famílias mensalmente, faz trabalho 
de capelania, assistência e a 
execução de atividades religiosas, 
nas escolas do bairro e empresas, e 
ainda, atendimento solidário de 
psicóloga para a comunidade. 

Semanalmente é feito o 
atendimento direto às famílias com a 
entrega de “quentinhas” (jantas 
preparadas e doadas pelos irmãos) 
que são levadas aos lares. O 
momento de entrega é celebrado 
com a realização oração, escuta, 
diálogo e orientação social às 
f amí l i a s  de  aco rdo  com a  
necessidade.   

O projeto recebe o nome de 
Doar e Amar. “Doar tempo, talento e 
recursos! Essa é a forma prática que 
a gente tem de compartilhar do amor 
de Deus” afirma o idealizador do 
projeto o Pastor Anderson José das 
Neves Ribeiro da Igreja Batista no 
bairro Jardim Pe. Paulo em Cáceres. 

CIVISMO

Desfile Cívico enaltece Independência e 
 patriotismo na Avenida 7 de Setembro 

Da Redação 

A abertura mantendo a tradição será realizada pela Banda do Exército do 66º Batalhão de Infantaria Motorizado

DOAR E AMAR

Prefeita Eliene destaca a importância do civismo para uma cidade melhor 

Foto: Pref.Cáceres 

Da Redação 

 Carreta Missionária realiza atendimento  
médico e odontológico gratuitos em Cáceres 

Atendimentos na Carreta Missionária 

Foto: Divulgação

GUARDIÕES DA FRONTEIRA
Em Cáceres, Gefron retira de circulação cerca  

de 85 kg de cocaína avaliados em R$ 1,9 milhão 
Da Redação 

Droga estava acondicionada em galões no porta-malas do veículo 

Foto: Gefron
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casos de raiva em cães e gatos e, 
consequentemente, em humanos. 
Mato Grosso recebe por Cáceres 
vários pacientes oriundos da Bolívia, 
residentes na província de San 
Matias, que fica a 103 km de 
distância da cidade brasileira. 

vacina e seringas ao município de 
Cáceres. A ação integra o Acordo 
Interinstitucional entre Brasil e 
Bolívia, que trata da cooperação em 
Saúde da Fronteira. 

“A campanha visa criar uma 
barreira imunológica a fim de evitar 

 Prefeitura de Cáceres realiza Aneste sábado, 09, mais uma 
campanha de vacinação 

antirrábica. 
As pessoas podem levar 

seus cães e gatos para serem 
vacinados das 08 às 16 horas, nos 
seguintes pontos: Praça do Monte 
Verde, Escola Municipal Santos 
Dumont, praça da Cohab Velha, 
praça do DNER, Mercado Tropical 
(Bairro Bandeirantes) Ponte do 
Lavapés (antigo mercado+você), 
praça Barão do Rio Branco e praça 
Duque de Caxias.  

Segundo o  secre tár io  
municipal de Saúde, Vitor Miguel, a 
vacinação é fundamental para a 
proteção dos animais contra a raiva. 
“A proteção através da imunização é 
fundamental para a saúde dos pets e 
das pessoas, e deve ser renovada 
todo ano, por isso leve seu pet a um 
dos pontos de vacinação”, incitou 
Vitor. 
Vacinação na região de fronteira - 
Em auxílio à campanha de vacinação 
antirrábica animal do Ministério da 
Saúde, realizada na região de 
fronteira do Brasil com a Bolívia, a 
Secretaria Estadual de Saúde de 
Mato Grosso (SES-MT) vai 
disponibilizar cinco mil doses de 

Mathias sejam imunizados 5 mil 
animais. 

Em Mato Grosso, a SES 
distribui as vacinas às Secretarias 
Municipais de Saúde, que são 
responsáveis pela estratégia de 
vacinação e pela aplicação do 
imunizante em cães e gatos. 

Através dessa ação, vamos alcançar 
melhor  cobertura  vacinal  e  
monitorar possíveis ocorrências de 
casos  de  ra iva” ,  expl ica  a  
superintendente de Vigilância em 
Saúde da SES, Alessandra Moraes 
Alessandra. 

A expectativa é que em San 

consecutivo, o Sicredi foi certificado 
pela GPTW (Great Place to Work) 
como um excelente lugar para 
trabalhar. A certificação acontece 
quando se atinge a nota mínima de 
70 pontos percentuais no Índice de 
Confiança, resultado geral da 
pesquisa de clima. No Sicredi, a 
pontuação no nível  geral  de 
confiança foi de 89%.

Outro ponto analisado é o e-
NPS (Employee Net Promoter 
Score), que mede o quanto os 
c o l a b o r a d o r e s  i n d i c a r i a m  a 
i n s t i t u i ç ã o  p a r a  o s  a m i g o s 
trabalharem. Neste quesito, a 
i n s t i t u i ç ã o  a t i n g i u  o  m a r c o 
percentual de 84%.     

" A c r e d i t a m o s  q u e  n o 
cooperativismo, modelo de negócio 
do Sicredi,  as pessoas têm a 
oportunidade de deixar um legado. 
Por  i s so ,  buscamos  ta len tos 
conectados com nossa essência, que 
se sintam parte do projeto de 
crescimento do Sicredi e queiram se 
desenvolver junto conosco. Pessoas 
preocupadas com as questões sociais 
e ambientais e que buscam trabalhar 
com excelência, entregando o 
melhor aos nossos mais de 7 milhões 
de associados em todo o Brasil" 
afirma Daniele Garcia Schmidt, 
superintendente executiva de Gestão 
de Pessoas e Cultura.  

A inda  de  aco rdo  com 
Daniele, o Sicredi busca construir 
uma cultura de trabalho humanizada 
e inclusiva, com oportunidades de 
desenvolvimento para todos. "As 
pessoas estão no centro do nosso 
negócio. Tanto nas cooperativas, 
centrais e no Centro Administrativo 
Sicredi existem diferentes atrativos e 
excelentes benefícios para os 
colaboradores e seus familiares", 
comenta. 

banco de talentos (PA, MT e AC), 45 
para cargos efetivos nos seis estados 
e 4 vagas para estágio (MT e PA). 

D i s t r i b u í d a s  e m  3 1 
municípios desses estados, as 
oportunidades abrangem diversas 
á r e a s  d e  a t u a ç ã o ,  c o m o 
Desenvolvimento de Negócios, 
Atendimento, Administrativo, 
Crédito, além de estágio e jovens 
aprendiz.  O prazo final  para 
inscrição nos processos seletivos vai 
de 11 de setembro a 31 de dezembro, 
a depender do cargo e da cooperativa 
a n u n c i a n t e .  " M o v i d o s  p e l a 
cooperação, temos como objetivo 
promover o desenvolvimento dos 
colaboradores através de um 
ambiente acolhedor e humano. Com 
uma estratégia focada nas pessoas, 
desenvolvemos ações e soluções 
pensando em uma transformação e 
evo lução  cons tan te" ,  de f ine 
Francisco Lucena, gerente de Gestão 
de Pessoas da Central Sicredi Centro 
Norte. 

Em 2023, pelo 3° ano 

 Sicredi superou a marca de O4 0  m i l  p e s s o a s 
c o l a b o r a d o r a s  n o  1 ° 

semestre de 2023 em todo o Brasil. A 
estimativa é contratar mais pessoas 
para atender a expansão pelo País, 
chegando a um crescimento de 13% 
no seu quadro em 2023. Atualmente, 
a instituição financeira cooperativa 
conta com cerca de mil vagas abertas 
e m  t o d o s  o s  e s t a d o s ,  e  a s 
o p o r t u n i d a d e s  p o d e m  s e r 
c o n s u l t a d a s  e m 
www.sicredi.com.br/site/carreiras, 
página onde os interessados também 
podem saber mais sobre a instituição 
e seus benefícios. 

As vagas são para as mais de 
100 cooperativas e cinco centrais 
distribuídas pelo Brasil e para o 
Centro Administrativo Sicredi, 
localizado em Porto Alegre (RS). 
Nos estados de Mato Grosso, Pará, 
Rondônia, Acre, Amazonas e Amapá 
s ã o  6 2  o p o r t u n i d a d e s  n e s t e 
momento. Dessas, duas são para 
aprendiz (em Cuiabá/MT), 9 para 

informou Eloá. 
Para o responsável pelo 

se tor  de  Market ing ,  Vic tor 
Guilherme, serão dias incríveis 
onde o Juba Supermercados vai 
interagir muito com seus clientes e 
apresentar seus novos produtos 
entre eles um novo jingle que está 
nas plataformas spotify e youtube e 
rodando nas rádios e um novo 
slogan “Tem de tudo, tem pra tudo, 
tem pra todos”.  “São muitas 
mudanças e grandes ofertas que 
vão aproximar ainda mais nossos 
clientes oportunizando novas 
experiências e satisfação”, avaliou 
Victor. 

Com um mix de mais de 11 
mil itens, o Juba Supermercados 
garante há mais de 4 décadas um 
abastecimento significativo no 
comércio local e regional é 
r e s p o n s á v e l  p o r  g e r a r 
aproximadamente 600 empregos 
diretos e dezenas de indiretos, um 
incremento significativo na 
geração de renda  nos municípios 
que se instala, Cáceres, Rio 
Branco ,  Mi rasso l  D 'Oes te , 
Araputanga e Pontes e Lacerda. 

etembro chegou e com ele o Sa n i v e r s á r i o  d o  J u b a 
Supermercado que completa 

47 anos. 
A gerente administrativa do Grupo 
Juba, Eloá Luchesi Ribeiro promete 
um mês de atividades intensas nas 
seis lojas do Juba Supermercado e no 
Juba Atacado. 

Para comemorar a marca 
expressiva do aniversário de 47 
a n o s ,  u m a  s é r i e  d e  a ç õ e s 
promocionais e de marketing vão 
movimentar o mês de setembro.  
Eloá destacou que durante todo o 
mês, quem for a uma loja Juba vai 
sentir o clima de aniversário e as 
mudanças  s igni f ica t ivas  que 
começam pelos uniformes dos 
colaboradores.  

“Pa ra  nossos  c l i en te s 
preparamos ofertas e promoções 
imperdíveis, entre elas a distribuição 
de cupons em compras acima de 100 
reais para concorrer a 60 vales 
compras de 500 reais, válidos para as 
sete lojas. 

Também teremos música ao 
vivo em vários dias, degustações e o 
tradicional bolo de aniversário”, 

Prefeitura realiza campanha de vacinação 
 antirrábica neste sábado (09) em Cáceres 

CAMPANHA NACIONAL

A vacinação é fundamental para a proteção dos animais  contra a raiva, que é uma doença fatal e não tem cura 

Redação c/ Assessorias 

Pontos de Vacinação em Cáceres

 Foto: Divulgação

OPORTUNIDADES

Com 1.000 vagas abertas, Sicredi busca talentos e  
investe na jornada de desenvolvimento das pessoas 
Assessoria 

As oportunidades abrangem diversas áreas de atuação, além de estágio e jovens aprendiz  

Foto: Assessoria

Assessoria 

MARCA EXPRESSIVA

Setembro chegou e com ele o aniversário do 
 Juba Supermercado que completa 47 anos 

Uma série de ações promocionais e de marketing vão movimentar o mês 

Foto: Assessoria
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 Câmara de Cáceres Adebateu e aprovou 
oito projetos de leis, 

1 4  i n d i c a ç õ e s ,  e  1 0  
requerimentos, durante a 
sessão ordinária de segunda-
feira (4/7). A população pôde 
a c o m p a n h a r  a  s e s s ã o  
presencialmente, do plenário 
da Casa de Leis, que fica no 
Centro Histórico da Cidade; 
ou no modo online, pelo 
canal da Câmara no Youtube. 

Um dos projetos de 
destaque foi a lei que institui 
a campanha permanente de 
conscientização da depressão 
infantil e adolescência no 
âmbito municipal. O Projeto 
de Lei (PL), sob o número 
14/23, de autoria do vereador 
Flávio Negação (UNIÃO), 
f o i  a p r o v a d o  p o r  
unanimidade pela Casa de 
Leis.  

Negação agradeceu 
aos colegas pelo apoio, e 
ressaltou a importância da 
medida: "É importante falar 
sobre o assunto para que as 
p e s s o a s  q u e  e s t e j a m  
passando por 
momentos difíceis e de crise 
busquem ajuda e entendam 
que a vida sempre vai ser a 
melhor escolha", disse na 
tribuna.  

Entre as medidas 
s u g e r i d a s  p e l a  l e i ,  a  
prefeitura ficará responsável 

por nomear uma equipe de 
profissionais vinculados ao 
tema, e que integrem o 
quadro de servidores do 
Executivo para promover a 
campanha.  

Os demais vereadores 
e vereadores elogiaram o 
projeto e destacaram a 
importância de se combater a 
depressão ainda na infância, 
para que a doença não se 
torne algo irreversível 
durante a vida adulta.  O 
texto da matéria pode ser 
acessado na íntegra pelo 
e n d e r e ç o :  
https://sapl.caceres.mt.leg.br
/materia/5937. 

O pleno da Câmara 
também aprovou o PL 65/23, 
d e  a u t o r i a  d o  P o d e r  
Executivo, que dispõe sobre 
o parcelamento de solo e 
desmembramento de lotes no 
município de Cáceres.  
Acesse a lei na íntegra: 
https://sapl.caceres.mt.leg.br
/materia/6779  
P A T R I M Ô N I O  
DEMOLIDO - Durante a 
sessão,  também foram 
aprovados 14 requerimentos, 
com objetivo de pedir 
e s c l a r e c i m e n t o s  d e  
d e t e r m i n a d a s  a ç õ e s  
desenvolvidas pela prefeitura 
na cidade.  

Um requerimento que 
gerou bastante debate entre 

os parlamentares pede 
in formações  quan to  a  
demolição de um imóvel 
tombado, pelo Patrimônio 
His tór ico ,  na  avenida  
General Osório, centro de 
Cáceres. 

O pedido é de autoria 
d o  v e r e a d o r  C é z a r e  
Pastorello (PT). Ele solicita 
uma série de documentos ao 
Executivo municipal, entre 

os quais, laudos e vistorias 
q u e  a t e s t e m  p a r a  a  
demolição, bem como o 
responsável técnico pela 
medida. 

"É importante dizer 
que o IPHAN  [Instituto do 
Patrimônio Histórico e 
Artístico Nacional] não 
manda na cidade. Ele tem 
uma competência,  que 
inclusive eu considero que 

foi incompetente neste caso, 
de apenas dar um parecer sob 
aquele objeto que foi  
q u e s t i o n a d o .  E l e  n ã o  
determinou e nem autorizou a 
demolição. Ele tão somente 
opinou que a demolição seria 
possível", disse Pastorello. 

J á  o u t r o s  
parlamentares concordaram 
com a medida da prefeitura 
em demolir o patrimônio. 
Alguns pontuaram que a casa 
corria sérios riscos de 
desabamento. 
"Aquela obra foi condenada 
pela Defesa Civil. Houve 
todo  um p rocesso  de  
fiscalização, e acima das 
burocracias está a vida 
humana", argumentou o 
vereador Isaías Bezerra 
(Cidadania).  

O  r e q u e r i m e n t o  
dividiu opiniões, e foi 
aprovado por uma margem 
curta de votos: 5 a 4.   
V o t a r a m  c o n t r a  o  
requerimento Isaias Bezerra, 
Rubens Macedo (PTB), 
Jeronimo Gonçalves (PSB) e 
Lacerda do Aki (PRTB). A 
favor: Cézare Pastorello, 
Valdeníria Dutra (PSB), 
Marcos Ribeiro (PSDB), 
Franco Valério (Pros) e 
Lorival Motta  (PT).   

Foto: CMC

Por Marcio Camilo / Sec. Imprensa Câmara Mun.  Cáceres 

PARLAMENTO ATIVO

Câmara de Cáceres aprova projeto de 
 lei que combate a depressão infantil 

Um dos projetos de destaque foi a lei que institui a campanha permanente de conscientização da depressão infantil e adolescência no âmbito municipal

Foto: CMC

Vereador Flávio Negação (UNIÃO)

continua na pág. 06

Vereador Cézare Pastorello (PT)
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 OSSE - Durante a Psessão também foi  
realizado o ato de posse 

do suplente de vereador, 
Lorival Motta (PT). Ele assume 
o cargo titular de vereador por 
30 dias no lugar da vereadora 
professora Mazéh Silva (PT), 
que se licenciou por questões 
pessoais. 

Lorival fez o juramento 
de posse e falou um pouco sobre 
suas bandeiras que irá defender 
durante sua atuação como 
parlamentar. A principal dela é a 
defesa  dos  dire i tos  dos  
pescadores e pescadores de 
Cáceres. 
CRÉDITOS ADICIONAIS - 
O parlamento também aprovou 
6  aber turas  de  crédi tos  

adicionais especiais ao Poder 
Executivo. Os valores foram 
autorizados às secretarias de 
Assistência Social e Cidadania, 
E d u c a ç ã o ,  S a ú d e  e  
Infraestrutura.  

Só  na  Ass i s tênc ia  
Social, a Câmara aprovou a 
liberação de recursos na ordem 
de R$ 6, 7 milhões, para a 
construção de 50 casas no 
bairro Vitória Régia. Tratam-se 
de unidades habitacionais 
destinadas às famílias de baixa 
renda e/ou em vulnerabilidade 
social.  

O crédito adicional 
especial é um recurso extra, que 
surge durante o exercício da 
gestão municipal, que não 
e s t a v a  p r e v i s t o  n a  L e i  

Orçamentária Anual (LOA), 
que é aprovada, a cada final de 
ano, pela Câmara de Cáceres. E 

pelo fato do recurso não estar 
previsto no orçamento, é que se 
faz necessário o Executivo 

pedir uma autorização da 
Câmara para liberar o valor.  
VISITA DA DEFENSORIA - 
A sessão ordinária também 
contou com a visita da 
defensora  públ ica-gera l ,  
Luizane Castro, e do primeiro 
sub defensor público-geral, 
Rogério Borges Freitas.  

E l e s  f i ze ram uma  
apresentação do trabalho do 
órgão e pediram apoio da Casa 
de Leis, para viabilizar um 
terreno ou prédio para a 
Defensoria no município.  

O  p r e s i d e n t e  d a  
Câmara, Luiz Landim (PV), 
manifestou apoio à luta do 
órgão para conseguir uma sede 
própria em Cáceres: "Podem 
contar com nosso apoio, o apoio 
de toda a Casa, eleita para 
representar o povo de Cáceres”, 
disse.  

Todas as proposituras 
debatidas e aprovadas durante a 
sessão ordinária de segunda-
feira (4/7) podem ser conferidas 
no endereço  
eletrônico: 
https://sapl.caceres.mt.leg.br/s
essao/pauta-sessao/383/

continuação da pág. 05

Defensora pública-geral, Luizane Castro

Foto: CMC

Foto: CMC

Stephanie Taborga Selasco Cebalho - CTPS Nº 01202 - SERIE 00024 
- MT.
Esgotamos nossos recursos de localização e tendo em vista encontrar-se 
em local não sabido, solicitamos o comparecimento de Stephanie 
Taborga Selasco Cebalho, portador da CTPS Nº 01202 - SERIE 00024 - 
MT, em nosso escritório, a fim de retornar ao emprego ou justificar as 
faltas desde 19/07/2023 dentro do prazo de 72 horas a partir dessa 
publicação, sob pena de ficar rescindido, automaticamente, o contrato de 
trabalho, nos termos do art.482 da CLT.
EMPRESA: R. DE SOUZA COELHO
CNPJ: 08.166.499/0001-13
Endereço: Bairro: Santa Isabel - Av. Getulio Vargas

ABANDONO DE EMPREGO

Vereador, Lorival Motta (PT)
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By Rosane Michels

Felicidade, paz e alegria a aniversariante 
do dia Ilma Martins. Hoje tudo é possível, 
por isso sonhe ainda mais alto do que já 
sonhou. Faço votos que todos os momentos 
do dia sejam grandiosos e de enorme 
festividade e alegria. Desejamos um dia 
abençoado e próximo das pessoas 
especiais. 

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia em que você se volta 
para suas emoções, faz uma 
avaliação e sente uma certa 
urgência em curar-se de 

sentimentos dolorosos deixados por 
relacionamentos passados. Você está mais 
emotivo e sensível. Procure respeitar seu 
estado de espírito.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia em que você está mais 
fechado e voltado para suas 
emoções e sentimentos e 
disposto a deixar para trás 

situações e pessoas do passado. Dia de 
interiorização e distanciamento, em que você 
sentirá uma forte necessidade de silêncio e 
solitude.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
u m  d i a  e m  q u e  s e u s 
relacionamentos de amizade 
são investigados. Dia em que 

você vai fazer uma triagem em pessoas que 
fazem parte de seu círculo. Você está 
totalmente conectado às suas emoções e 
sentimentos. O momento envolve cura

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia em que você está 
sensível demais para se 
e n v o l v e r  n a s  q u e s t õ e s 

práticas da vida. Portanto, dê um tempo 
desse envolvimento, pelo menos dentro de 
você. Trabalhe o que for preciso, sem exigir 
muito de si mesmo. Dia em que o esforço no 
trabalho pode ser prejudicial.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia de dedicação à leitura e 
aos estudos. Você busca 
respos tas  pa ra  a lgumas 

perguntas que só você saberá responder. O 
dia promete sensibilidade à flor da pele e uma 
espécie de chamado para um mundo que 
você só consegue acessar silenciando sua 
mente.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia em que você está mais 
sensível e consegue, com 
facilidade equilibrar razão e 

emoção e repensar um curso deixado de lado 
ou em uma viagem que foi adiada. Você se 
sente bem, mas repensando relacionamentos 
e curando-se de algumas toxicidades.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia em que você vai 
dedicar aos amigos íntimos, 
aqueles que você não precisa 

falar nada, apenas olhar para saberem o que 
você sente. Dia de cura emocional em que a 
importância dos amigos será relevante. 
Aproveite o dia junto deles.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia para cuidar de si 
mesmo, para olhar para sua 
s a ú d e  d e  u m a  m a n e i r a 
integral. Procure envolver-se 

em atividades que não exijam muito de você, 
ao contrário, que renovem sua energia vital. 
Dia em que seu corpo/alma deve ser olhado 
com mais carinho.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia em que você estará 
mais fechado, caseiro e 
voltado para os seus. Um dia 

em que  você  pode  en t ende r  com 
profundidade a importância da família em 
sua vida. Eles são, na verdade, o esteio de 
seu sentido de segurança no mundo.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia para olhar para o seu 
dinheiro e repensar seus 
ganhos e investimentos. Pode 

ser um dia excelente para olhar para 
investimentos e negócios feitos no passado. 
No entanto, estude, pense, organize e 
planeje, mas espere para realizá-los.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia em que você vai 
dedicar aos amigos íntimos, 
aqueles que você não precisa 

falar nada, apenas olhar para saberem o que 
você sente. Dia de cura emocional em que a 
importância dos amigos será relevante. 
Aproveite o dia junto deles.

A Lua em Áries unida a 
Quíron, recebe um ótimo 
aspecto de Vênus, indicando 
um dia em que você deve 
olhar para si mesmo. Afinal, o 
que você tem feito para elevar 

sua autoestima? Tem olhado com carinho 
para você? Hoje é um dia de autocuidado e 
cura, um dia em que você deve olhar só e 
exclusivamente para o seu bem estar e amor 
próprio.

HORÓSCOPO********** **********

Renovando as promessas trocadas no dia do SIM o casal 
Vanderson de Sousa e Janaína Sedlacek, que festejam as bodas 
junto aos familiares e amigos. Que Deus possa continuar sendo o 
esteio dessa união e que possam celebrar muitos anos de vida 
conjugal.   

Nossos flashs a elegante advogada Triana 
Campana Michelis Leal, que celebrou mais 
um aniversário, comemorado em grande 
estilo ao lado da família e seleto rol de 
amigos. Para você só desejo as melhores 
coisas deste mundo! Que seja um ano muito 
especial, afinal merece tudo de bom que a 
vida tem para dar. Sorria muito, agradeça 
por tudo que já viveu e receba as bênçãos do 
novo ano. Que Deus te proteja e guie nessa 
nova  idade  e  l he  t raga  mu i tas  
oportunidades e muitos anos de vida. Feliz 
Aniversário! 

No rol dos aniversariantes da semana o jornalista, 
advogado e compositor Daniel Alves de Macedo, 
conhecido nas redes sociais por Lordes Danyelvis, que em 
sua história já compôs dezenas de músicas, a exemplo Rei 
Sol, em homenagem ao padroeiro de Cáceres São Luis. Ele 
recebe o carinho dos familiares e amigos paulistas e 
cacerenses, que admira sua atuação. Salute e sucessos 
sempre! 

Um dia repleto de paz e harmonia ao 
boníssimo Bispo emérito Dom José Vieira 
que todos os dias acompanha o nosso 
matutino. 

Grito da 
Independência 
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A Carreta Missionária, que anda por 
todo Brasil, levando uma série de 
atendimentos gratuitos, principalmente na 
área da saúde, chegou em Cáceres nesta 
quarta-feira (6). A Carreta Missionária que 
pertence à Junta de Missões Nacionais 
(JMN), da Convenção Batista Brasileira 
(CBB), foi trazida a Cáceres em razão do 
reconhecimento da Matriz da Igreja Batista 
ao trabalho desenvolvido pela comunidade 
local, especialmente pela execução do 
projeto DOAR E AMAR. 

A aula inaugural do 
Falando Direito ocorreu em 
formato híbrido. Página 07 

O desfile Cívico será realizado nesta quinta-feira, 7 de setembro, em comemoração aos 201 anos da Independência do Brasil. Como 
ocorre tradicionalmente, o evento será na avenida 7 de setembro, com início previsto para as 7h 30. A expectativa é de grande público, além dos 
mais de 2.000 participantes, a presença da população dará o colorido especial a data. Página 03 

DOAR E AMAR

Foto: JCC 

 Carreta Missionária realiza atendimento  
médico e odontológico gratuitos em Cáceres 
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PARLAMENTO ATIVO

Foto: Divulgação 

Câmara de Cáceres aprova projeto de 
 lei que combate a depressão infantil 

A Câmara de Cáceres debateu e aprovou oito projetos de leis, 14 
indicações, e 10 requerimentos, durante a sessão ordinária de segunda-
feira (4/7). A população pôde acompanhar a sessão presencialmente, do 
plenário da Casa de Leis, que fica no Centro Histórico da Cidade; ou no 
modo online, pelo canal da Câmara no Youtube. Página 05 e 06 

Foto: CMC 

SAÚDE ANIMAL
Prefeitura realiza campanha de 

vacinação antirrábica neste 
sábado (09) em Cáceres 

A  v a c i n a ç ã o  é  
fundamental para a proteção dos 
animais  contra a raiva, que é 
uma doença fatal e não tem cura. 
        Página 04 

Foto: Divulgação 

POLÍCIA

 O prejuízo ao crime foi 
avaliado em R$ 1,9 milhões. 
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Foto: Gefron 

Em Cáceres, Gefron retira 
de circulação cerca  de 85 kg de 

cocaína avaliados em R$ 1,9 milhão 

CIDADANIA
Câmara e Justiça Federal 

levam cidadania  para estudantes 
da zona rural de Cáceres 

Foto: CMC 

EDITORIAL

COLUNA CATÓLICA

Reserve, em sua vida, um lugar 
especial para a Palavra de Deus 
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